

Berkelbande freut sich über neue Schaukel

Über eine neue Schaukel für den U3-Bereich freut sich die DRK-Kita Berkelbande. Durch eine Spende der Bürgerstiftung Billerbeck, hier vertreten durch Martin Braun (r.) und Dirk Benning, konnte diese Anschaffung realisiert werden, wie der Förderverein der Kindertageseinrichtung in einer

Pressemitteilung informiert. Stellvertretend für alle Kinder und Eltern bedankten sich Anne Uckelmann (l., Förderverein DRK-Kita Berkelbande), Christin Domeier (Mutter) und die Kita-Kinder Thilo, Michel, Greta und Benno bei den Vertretern der Bürgerstiftung.